

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 12. Dezember 2012

Provisorischer Fußweg Bleichstraße (Platz der Deutschen Einheit)

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Durch die zur Zeit stattfindende Baumaßnahme bezüglich der Errichtung der Großsporthalle auf dem Platz der Deutschen Einheit ist der Fußweg in diesem Bereich der Bleichstraße vorübergehend weggefallen. Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bittet den Magistrat dafür zu sorgen, dass der Parkstreifen zu einem provisorischen Fußweg bis zur Wiederbenutzung des Bürgersteigs umfunktioniert wird.

Begründung

Wie dem Magistrat aufgrund diverser Anträge bekannt ist, ist der Bürgersteig im Bereich der Bushaltestellen in der Bleichstraße zwischen Schwalbacher Straße und Helenenstraße viel zu schmal angelegt worden. Dies führt dazu, dass aufgrund der vielen Fahrgäste und der übrigen Fußgänger zu gewissen Tageszeiten ein dichtes Gedränge herrscht. Durch den jetzt noch fehlenden gegenüber liegenden Fußweg wird es noch verstärkt.

Die Umfunktionsierung des Parkstreifens würde zu einer Reduzierung dieser Problematik führen. Im Rahmen der anvisierten Verbreiterung des Bürgersteigs bei den Bushaltestellen wird er dann eh wegfallen.

Beschluss Nr. 0157

Aufgrund der mündlich gegebenen Information von Herrn Zollmann, Leiter der Straßenverkehrsbehörde, dass eine Umwandlung der bestehenden Parkplätze in einen provisorischen Fußgängerweg für die Dauer der Baumaßnahmen angeordnet würde, wird der Antrag für erledigt angesehen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher